



Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Kepada Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Nov 5, 2023 - 17:54



Aipda Rian Aripianto Polsek Sa
-7°,17'45",108°55'28",1045
05/11/2023

Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Kepada Masyarakat

Pada hari Minggu, 5 November 2023, pukul 12.20 WIB, sebuah kegiatan luar biasa telah berlangsung di Kampung Cikalapa, RT 008/003, Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi. Ini adalah momen yang istimewa di mana Aipda Rian Aripianto, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Sagaranten, turun langsung ke tengah-tengah masyarakat.

Assalamualaikum, selamat siang kepada semuanya. Dalam rangka menjalin silaturahmi dan mendengarkan aspirasi masyarakat, Aipda Rian Aripianto melaksanakan Door To Door System (DDS) sambang kamtibmas. Kali ini, beliau berkunjung ke rumah Sdr. Burhanudin, salah seorang warga Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan utama DDS ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat, serta memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, berbagi keluh kesah, dan memberikan saran kepada pihak berwenang.

Pada kesempatan ini, Kapolsek dan anggota lainnya juga mengajak para tokoh agama dan warga desa untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, serta melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Dalam suasana yang penuh kehangatan dan keakraban, giat DDS ini berjalan sukses, memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan warga. Semua harapan dan aspirasi masyarakat didengarkan dengan seksama, sehingga langkah-langkah selanjutnya dapat diambil untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan di Desa Tenjolaut.

Demikianlah laporan ini kami sampaikan. Terimakasih atas partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga, dan wilayah ini tetap aman, damai, dan sejahtera.